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高橋省三氏糟

ロータリーを実路しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータυ 会長

口ン D.パートン

神句
-会 長 星 川和紀

・幹 事 毛利泰治郎

・会報委員長土肥義紹

・例会日毎週火曜日

12・10-13:10
・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事 務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

新世代の育成について

石川 )1頂ー

今年、新世代担当でインターアクトクラブ創設の勧誘をやっていて、高校生同志の匹|国

内の交流や、外国との交流を進めてゆくのも良いとは思っていますが、もう少し物足りな

さを感じていました。

そんな折、テ レビで三菱UFJがやっているシャドウ ・ワーキ ング ・プログラムのこと

を知りました。高校生が仕事をしている三菱UFJ社員の横でその仕事を見ていて、夕方、

参加した生徒達が互いに感想、を言っていました。 地域の高校生が地元の会社に来て、その

会社の社員がどんな仕事をしているのか、実際の仕事を横で観察できる事は将来の地場産

業の活性化に非常に有効なのではなかろうかと思いました。企業モラルも向上すると思い

ます。

みどりと自然を大切に



米国の政府諮問機関の 10年後の予測では、少子高齢化の日本やドイツの国際的な地位

は低下し、中国やインドが経済の中心になるようです。アジアの国々(ベトナム・インド

ネシア・バングラデシュ・タイ・パキスタン等)も個人所得が上昇し、経済力も向上し、

こういった国々で生産して日本に輸入しでも余り安くない状況になり、現在のようなメリッ

トは無くなりそうです。

知財面も特許の 28%を米国が占め (2008年)大学のトップ 100に京大と東大が何とか

入る現在の日本のレベルを早急に改善してゆかねばなりません。経済再生と同様、時間的

余裕は無いように思います。

今、私たちがやらなければいけないのは地元・紙産業の向上だと思います。少年式を迎

えた中学生の将来の夢の作文に製紙業や紙加工業に就きたいと書いた子が、私がロータリー

クラブに入会して以来一人もいませんでした。こんな状況で日本一の紙生産地と自慢出来

るのでしょうか?
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出席報告

1.出席会員 (60名中)

2.出席免除

45名
3名

3.当日出席率

4.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

石村浩会員

78. 95% 
92. 98% 

(8/22 観音寺RC)
鈴木謙会員

(8/27 観音寺東RC)
佐々木会員

山川会員

(8/30 伊予三島RC)

会長の時間

・2020年東京オリンピック開催について

委員長の時間

・今年度寄付について

米山奨学委員会担当委員 土t本要蔵会員

・出席報告前出席委員長 石川豊和会員

会務報告

1.ザ・ロータリア ン 2013年 9月号

2.例会変更・休会のお知らせ

【観音寺東RC】
① 9月10日同 18: 30-

サンリゾート仁尾(夜間例会)

②10月22日(刈 18:30-
観音寺グランドホテル(夜間例会)

*両日とも、観音寺グランドホテルに

て、メーキャップ受付しております。

(10 : 00 -14 : 00頃)

③10月29日(刈休会

・・メーキャ ップ受付なし

【新居浜南RC】
• 9月17日(必観月夜間例会(ユアーズ)

*リーガホテル 2F事務局にて、メー

キャップ受付しております。

【新居浜RC】
・10月17自体)特別休会(地方祭)

・・メーキャップ受付なし

3.公益社団法人 日本ユネスコ協会連盟

f2012年度活動レポート』のご送付に

ついて

4. 2013年 9月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

5. ガパナー月信 9月号

ニコヱコニュース

星 JI卜..2020年東京オリ ンピック決定お

めでとうございます。

毛手IJ"'20年東京オリンピック決定! ! 
1964年のニチボウ貝塚が思い浮

かび、子供達、孫達も印象深いオ

リンピックになってほしいと思い

ます。

字 国…この度、 10月 1日に当社新居浜

工場のご視察を皆様にはして頂く

ことになりました。宜しくお闘い

いたします。

高 畠…千ー足先生の講演のご、案内について。

宮内哲…昨日、石原ガパナー補佐の随行で、

今治北RCの公式訪問に行ってき

ました。他のロータリーは滅多に

行かないので、勉強になりました。

一 谷…本日職業分類担当の卓話の時間で

す。オ リンピ ック 2020年も決定

し、これで消費税 3%アップが流

れれば、景気が良くなりますよ!

矢野…先週、村上先生の講話でお遍路さ

んを接待している自作のかかしを

披露して頂き、ありがとうござい

ました。また、ロータリーでt写っ
て頂いた垂れ幕が生きています。

山 JII...T足先生の講演会の主催者の一人

です。

谷 …Dテーブル全員出席です。 4回目

です。

鈴木昇…所用のため、本日も欠席します。

鈴木謙会員、毎度毎度申し訳あり

ません。よろしくお願いいたしま

す。

卓話(職業分類委員会担当)

「側リブドウコーポレーション

新居浜工場について」

宇田正会員

「神輿について」

三谷進一会員



近隣RCの例会日

9月19日休)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

9月20日幽伊予三島RC
(三島商工会館)

9月24日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム

9月24日(刈

(クラブ奉仕委員会担当)

ガパナー補佐来訪

クラブ協議会 (13: 20 -) 
定例理事会
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